



# 学校だより

5月

内灘町立向栗崎小学校  
令和7年4月30日



本校HPのQRコード

こいのぼりに思いをのせて

校長 英利恵



令和7年度がスタートし、あっという間に、5月を迎えようとしています。5月といえば端午の節句ですね。空にたなびくこいのぼりが、さまざまな風を受けて泳ぐ姿は5月の風物詩でしたが、最近では、こいのぼりをテーマにしたイベントは見かけるものの、住宅地の中で空高く泳ぐ姿を見る機会は減ってきてているようです。

端午の節句にこいのぼりをあげる風習は、滝を登るこいが龍になって空高く昇っていくという中国のお話や、こいは沼や池でも育つ強い生命力を持つことから、「立身出世」「健康」の願いを込めて始まったと言われています。

こいのぼりが青空に舞うこの季節は、穏やかな春風の日もあれば、強く吹きつける風の日もあります。それでも、こいのぼりはどんな風も上手に受け止め、空高く舞い上がっていきます。子どもたちにも、これから出会ういろいろな「風」をしっかりと受け止め、自分の力に変えて、たくましく成長してほしいと願っています。うまくいかないことも、戸惑うこともあるかもしれません、それもまた大切な経験です。

5月からは、異学年交流も本格的にスタートします。年上の子が年下の子を思いやり、年下の子が年上の子に憧れを抱く、そんな温かい関わりの中で、お互いの立場に立って考えられる子どもたちへと育っていってほしいと思います。

保護者の皆さん、地域の皆さんには、引き続き温かいご支援とご協力をお願いいたします。

## 子どもたちの安心・安全な生活を願って

～安全な通学や自転車走行を学ぶ「交通安全教室」を行いました～

1年生（実際に通学路を歩いて学習しました） 4年生（体育館内の仮想コースを使って学習しました）



# ☆授業参観ありがとうございました☆

先週は、授業参観にたくさんの保護者のみなさまにご来校いただき、ありがとうございました。子供たちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。張り切って手を挙げる様子や、緊張しながら学んでいる様子など、それぞれにがんばっている姿をご覧いただけたことと思います。

また、授業参観後に開催しました学年懇談会にも、多くのみなさまにご参加いただき、うれしく思っております。短い時間ではありましたが、子供たちのことについて、保護者にお話ししたり、みなさまからご意見をいただきたりすることができ、たいへん有意義な会になったと感じています。



## tetoruでの連絡配信をご確認ください

学校から保護者のみなさまへのお知らせは、原則、プリントではなく「tetoru」での配信となります。年度当初は、学校からのお便りも多く、配信を確認していただくのもたいへんだと思いますが、中には、ご回答をお願いするようお知らせもあり、保護者のみなさまには確実に目を通していただきたいと思っております。どうか、よろしくお願ひいたします。

なお、お子様の欠席・遅刻・早退のご連絡にも「tetoru」をご利用いただいているのですが、欠席等の連絡の場合は、できるだけ朝8時までに送信をお願いいたします。



## お車での送迎について

お子様をお車で送られる場合は、できる限り校門の外や学校の坂の下などで下車するようお願いします。校地内(特に玄関前)は、子供たちが車に気づかず、大変危険な思いをすることもあります。お子様の体調が悪いときやケガをしている時は、校舎近くでも結構ですが、元気な時には、安全のためにご協力をお願いします。

## 5月の全校集会・児童集会

毎月始めに、全校集会が行われます。集会では、前半に校長先生の話と生活のお話を聞き、後半は児童会の進行で、児童会からのお知らせや活動の紹介・報告を行っています。5月は新年度のスタートということで、各委員会の委員長と学級代表の紹介が行われました。みんな明るく、そして楽しく自己紹介をしてくれました。



## スクールカウンセラー来校日

幸崎 美津男 先生

5/12・19・26(金) 9:00~12:00

★相談希望の方は学校(076-238-3054)までご連絡ください

## 町教育センター相談日

公認心理師・臨床心理士 高村 梓 先生

5/1・15・29(木) 13:30~16:20

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子 先生

5/16・30(金) 13:30~16:20

★相談希望の方は町教育センター(076-286-5481)まで

